

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputada por A Coruña, Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, Diputado por Granada, y Dña. Belén HOYO JULIÁ, Diputada por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El 29 de diciembre, el ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, se reunió con la Plataforma Unitaria de la oposición venezolana. En dicho encuentro, el ministro declaró que se intercambiaron puntos de vista sobre el proceso de diálogo en Venezuela, así como que España lo apoya y lo acompañará en las negociaciones en México.

¿Cuál será el acompañamiento específico, por parte de España, en el dialogo entre la oposición y el oficialismo venezolano? ¿Cuál es el papel concreto que ambos han dado al Gobierno de España?

Madrid, 30 de enero de 2023

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL